



**Universidad del Sureste**

**Escuela de Medicina**

**Materia:**

**FISIOPATOLOGIA**

Comentario

**ALUMNO:**

**Estefany Berenice García Ángeles**

**DR. Marco Polo Rodríguez Alfonzo**

**Lugar y fecha**

**Comitán de Domínguez Chiapas a 02/07/2020.**

En si cuando hablamos de fisiopatología se ve viene a la mente muchas de las cosas, considero que la materia en si es una excelente herramienta cuando se utiliza adecuadamente ya que con esto podemos identificar un tratamiento certero como también podremos observar las complicaciones que podría llevar, lo aprendido este semestre no es mucho y considero que ni siquiera es una octava parte de lo que debemos de saber en toda la carrera, pero esto nos abre las puertas a más cosas que tal vez nunca nos imaginando llegar a conocer, cabe recalcar que esto siempre con ayuda de una guía excelente que esta y a estado para nosotros incondicionalmente el doctor Marco Polo Rodríguez Alfonzo ya que no solo nos ha enseñado a pensar si no también nos ha enseñado a razonar, dudar e incluso cuestionar en algunas de las cosas ya que con la frase que él nos menciona “En la medicina nada es verdad y todo está permitido” nos hemos dado cuenta que hay cosas que más que actuar hay que razonar por qué se harían y que reacciones en contra podríamos obtener, la forma de enseñar del doctor es muy buena ya que nos permite opinar aunque a veces estemos mal, nos enseña de una forma muy didáctica y nos hace reír en lo que aprendemos, por eso y más cosas hay que agradecer ya que no solo está al pendiente de nuestras dudas por más absurdas que sean, si no también es admirable la forma en como esta en su trabajo y al mismo tiempo esta para su sociedad ya que es su pasión por apoyar cuando más se necesita, y por eso es que hay que reconocer a un gran docente, doctor, amigo, padre y esposo. Gracias por seguir compartiendo sus conocimientos con nosotros y espero siga con nosotros para aprender mucho más de usted, como hasta ahora lo hemos hecho.